
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                
各部局長の高野連・高体連・高文連の大会に向けた決

意表明を掲載しました。この決意表明を読んで「チーム

静高」として各チームの勝利を願い、応援しましょう。 

          （担当（総務部） 大森 裕介） 

 

①野球部（門別中出身 ３年 飯泉 至穏） 

 私たち野球部は、「静内から甲子園へ」を目標に練習に

励んでいます。明るく元気な雰囲気を土台とし、全員が

同じ志を持って、練習に取り組んでいます。昨年の春季

大会は惜しくもベスト４止まり、夏の室蘭支部予選と秋

季大会は初戦敗退と悔しい結果に終わりました。今年の

春季大会・夏の室蘭支部予選では、リベンジを果たし、

優勝できるように必死に練習に取り組んでいます。どん

な状況でも諦めずにチーム一丸となり、まずは全道大会

に出場できるように頑張ります。応援よろしくお願いし

ます。 

②サッカー部（新冠中出身 ３年 草野 響希） 

 私たちサッカー部は、５月２３日から行われる高体連

室蘭支部予選に出場します。４月２２日に行われた春季

大会では、１回戦で苫小牧工業高校に敗戦してしまい、

シード権を獲得することができませんでした。昨年度は

１回戦で伊達開来高校に敗れてしまったので、その時の

目標であった全道大会出場を引き継ぎ、先輩方の思いを

背負って、先生方も含め部員全員が日々練習・試合に励

んでいます。１・２年次生はこれからまだまだ部活動が

あるので、一人一人が成長できる場としてこの先の部活

動に活かせる大会として欲しいです。３年次生はこの高

体連で引退する選手もいるので、悔いが残らないように

全力でプレーし、今まで積み上げてきたものを全て出し

切ります。精一杯プレーするので、応援をよろしくお願

いします。 

③陸上競技部（静内第三中出身 ３年 山田 煌貴） 

 私たち陸上競技部は、５月１７日から３日間行われる

高体連室蘭支部予選に出場します。今年度は競技場の都

合により、室蘭ではなく苫小牧で大会が開催されます。

また、今回函館支部と合同で行います。沢山の人が競技

場に来ると思いますが、周りに圧倒されずに自分のプレ

ーに集中することを目標に挑みたいと思います。３年次

生は最後の高体連なので悔いの残らぬよう頑張ります。

１・２年次生は１年後・２年後の高体連で良い結果を残

すための貴重な機会です。そこで他の選手などを観察し

たりし、沢山の情報を吸収して成長していってください。

私たちは全員でベストを出し、全員で全道・全国を目指

す気持ちを持って高体連に挑んできます。応援よろしく

お願いします。 

④ソフトテニス部（静内第三中出身 ２年 佐藤 稜晟） 

 私たちソフトテニス部は、５月１６日から１８日に苫

小牧市で行われる高体連室蘭支部予選に出場します。去

年は個人戦で２回戦敗退と悔しい思いをしました。その

悔しさを糧に私たちは日々の練習を２人で取り組んでき

ました。また、一緒に練習をしてくれた静内ソフトテニ

ス少年団の後輩、コーチの方に感謝の気持ちを持ち、支

部大会では「ベスト８」以上になり、全道大会に出場し、

トーナメントを勝ち進み、全国インターハイに出場でき

るように頑張りたいです。応援してくださる方々の期待

に応えられるように頑張りますので、応援よろしくお願

いします。 

⑤男子バスケットボール部（静内第三中出身 ３年 木口 漸） 

 私たち男子バスケットボール部は、５月２５日から行

われる全国高等学校総合体育大会バスケットボール競技

大会室蘭支部予選に出場します。新型コロナウイルス感

染症の規制が緩和され、バスケットボールも今まで通り

できるようになったことに感謝し、日々練習に取り組ん

でいます。３年次生にとっては最後の大会となります。

１・２年次生は今回の経験を生かせるようにして欲しい

です。高体連に参加できる環境にあることに全員感謝の

気持ちを持ち、最後まで走り切ってこれまでの練習の成

果を存分に発揮できるよう全員で気持ちを１つにして高

体連に挑みますので、男子バスケットボール部の応援を

お願いします。 

⑥女子バスケットボール部（静内第三中出身 ３年 岡田 萌翔） 

 私たち女子バスケットボール部は、５月２５日から開

催される全国高等学校総合体育大会バスケットボール競

技大会室蘭支部予選に出場します。同好会というだけで

周りからの視線や言葉に辛くなる時もたくさんありまし

た。ですが、そんな中でもずっと私たちを応援してくだ

さる方や勝利のために親身になって指導してくださる方

がすぐ身近で見守ってくれています。先輩たちが私たち

のために残してくれた居場所を守り続け、先輩たちと約

束したことを今度こそは果たすため、高体連までの残り

少ない時間、辛くても苦しくてもチーム全員で支え合い、

乗り越えて１勝を目標に日々頑張っています。去年の４

月から部として活動できていることを本当に感謝してい

ます。たくさんの方への感謝と約束を忘れず、そして３

年次生にとって最後となるこの大会で悔いのないように

堂々とした姿で戦ってきますので、たくさんの応援をよ

ろしくお願いします。 

⑦男子バレーボール部（新冠中出身 ３年 岡﨑 瑞稀） 

 私たち男子バレーボール部は、５月２０日から行われ

る北海道高等学校バレーボール大会室蘭支部予選会に出

場します。今年は５月８日から新型コロナウイルス感染

症が５類へと変わり、その分練習試合や合宿などをする

機会が増えました。練習試合や合宿で得たこと、学んだ

ことを忘れず、日々の練習に励み、万全な状態で大会に

臨みます。また、３年次生にとってはこれが最後の高体

連となります。３年間積み重ねてきたことを無駄にせず、

これまで男子バレーボール部を支えてくださった保護者

の皆さん、先生方に感謝し、後悔のないように正々堂々

と戦ってきます。そして、優勝という結果を皆さんに報

告できるように選手・マネージャー・顧問全員がチーム

大会に向けた決意表明 
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として１つとなり、精一杯頑張りますので、応援のほど

よろしくお願いします。 

⑧女子バレーボール部（新冠中出身 ３年 飛渡 ひより） 

 私たち女子バレーボール部は、５月１９日から２１日

に伊達市で行われる北海道高等学校総合体育大会バレー

ボール競技大会室蘭支部予選に出場します。昨年度は先

輩方が準優勝を果たし、全道大会に出場することができ

ました。今回の大会では１年間私たちが目標としてきた

全道大会でベスト８になるために残り時間は短いのです

が、まずは先輩方が果たせなかった支部予選優勝を目指

し、この１年間誰よりも一緒に過ごして頑張ってきた仲

間との努力を思い出し、１つ１つのプレーを丁寧にやり、

今以上に成長できるように頑張ります。そして、バレー

ができることや一緒にプレーしてくれる仲間、指導して

くださる顧問の先生方、いつも支えてくれる保護者や日

高の方々への感謝を忘れずに全力で戦ってきます。応援

よろしくお願いします。 

⑨バドミントン部（静内中出身 ３年 杉本 藍） 

私たちバドミントン部は５月３０日から６月１日に室

蘭の㊆栗林商会アリーナで行われる高体連室蘭支部予選

会に出場します。昨年は３年ぶりに出場することができ

ましたが、惜しくも団体戦での全道大会出場を逃し、悔

しさの残る結果となりました。しかし、それを糧に基礎

的な部分から徹底的に練習してきました。厳しい練習や

辛いこともありましたが、部員全員で支え合い、乗り越

えることができ、先月行われた国体苫小牧地区予選会で

は好成績を残すことができました。「男女ともに団体・シ

ングルス・ダブルス全ての種目で優勝！」を目標にこの

勢いに乗り、６月１３日から小樽市で開催される全道大

会への切符を１つでも多く勝ち取ってきます。いつも活

動を支えてくれる先生方や保護者、ＯＢや全校生徒の皆

さんに良い報告ができるように精一杯頑張ります。応援

よろしくお願いします。 

⑩ハンドボール部（静内第三中出身 ３年 浜野 涼乃心） 

 私たちハンドボール部は、５月２５日・２６日に行わ

れる第７４回全日本高等学校ハンドボール選手権大会北

海道予選会室蘭支部大会に出場します。昨年は新型コロ

ナウイルス感染症の影響で思うように練習ができず、大

会で悔しい思いをしました。今年は悔しい思いを背負っ

て全道を目標に精一杯戦います。新入生が入部するまで

は試合に出るフィールドプレイヤー６名に対して部員が

少なく、試合形式の練習ができずに苦労しましたが、新

入生が入部したおかげで、試合形式の練習がたくさんで

きるようになりました。先月の春季大会ではたくさんの

良いプレーもありましたが、惜しくも負けてしまったの

で、大会までに改善し、新入部員、マネージャー、選手、

顧問のみんなで１つになり、全道を目標に精一杯戦って

きます。応援よろしくお願いします。 

⑪剣道部（平取中出身 ３年 水野 優希） 

 私たち剣道部は５月２３日・２４日に苫小牧西高等学

校体育館で行われる第６７回北海道高等学校剣道選手権

大会室蘭支部予選会に参加してきます。３年次生にとっ

ては最後の高体連。今まで鍛え上げてきた力強い剣道を

武器にして、１・２年次生は３年次生にも負けない強い

精神力を武器に部員全員で頑張ります。以前はコロナル

ールが存在して自分の思い通りの剣道はできませんでし

た。しかし、今大会からはコロナルールが一部緩和され

たので、よりアグレッシブな剣道ができるようになりま

した。攻撃的な剣道で１勝でも多く勝てるように最後ま

で精一杯頑張ります。そして、今までたくさんお世話に

なった顧問の先生方、家族のみんなに『感謝』を『結果』

で伝えられるように全力を尽くします。応援よろしくお

願いします。 

⑫卓球部（厚賀中出身 ３年 児玉 暖人） 

 私たち卓球部は５月１７日から１９日にかけて苫小牧

市総合体育館で行われる北海道卓球選手権大会室蘭支部

大会に出場します。卓球部は部員が３名と人数が少ない

部活ですが、人数が少ないからこそできる練習を取り入

れて練習をしてきました。また、それぞれの戦術が異な

るので、練習で生まれた課題の対策をそれぞれの戦術を

もとに相談したり、実践を重ねて課題を解決してきまし

た。卓球部は１年次生と３年次生で構成されていて、今

回の高体連は「初めての高体連」と「最後の高体連」と

なり、それぞれが強い思いを持って挑みます。日々の練

習や卓球ができる環境に感謝しながら、今までの成果を

発揮して良い結果を出せるように頑張ります。 

⑬囲碁・将棋部（静内中出身 ３年 大福 右恭） 

 私たち囲碁・将棋部は、５月２５日・２６日に北見芸

術文化ホールで行われる第５９回北海道高等学校将棋選

手権大会に出場します。今回の大会の規定で新入部員７

名全員が出場することは叶いませんでしたが、その中か

ら選ばれた新入部員２名と２・３年次生を含めた計１０

名で頑張ります。そして、大会を開催してくださった方々

や定例会で私たちを鍛えてくださった地域の皆さんへの

感謝を忘れず、私たち一人一人の持てる力の全てを発揮

し、全道という大舞台で努力奮闘することを誓います。

全国というさらに大きな舞台へ行けるように精一杯努力

しますので、皆さん応援よろしくお願いします。 

⑭放送局（静内中出身 ３年 髙橋 未来） 

 私たち放送局は、５月１９日に行われるＮＨＫコンク

ールに出場するため、朗読の練習に取り組んでいます。

苫小牧での発表に向けて、局員それぞれが練習に取り組

み、全道大会を目指せるよう尽力していきたいと思って

います。今年度も昨年度と同様に現地での発表になりま

すが、まだまだ経験が多いというわけではないので、先

生方に教わりながら、自分たちの力を本番で１００％出

せるように頑張ります。３年次生はこの大会が最後の出

場になるので、悔いが残らないように日々の活動を大切

にしたいです。そして、支えてくれている人たちへの感

謝を忘れず、皆さんに良い報告ができるように精一杯頑

張ります。最後に放送局は今１年次生がいません。今回

の大会には出場できませんが、秋にも大会がありますの

で、応援ついでに部活の見学もよろしくお願いします。 

学校だより「渺々万里」は静内高校ホーム 

ページからもご覧いただけます。 

http://www.shizunai.hokkaido-c.ed.jp 

  ６月の行事予定 

１日 木 いじめアンケート① 

２日 金 防災避難訓練① 

５日 月 高野連・高体連全道壮行会 

 ６日 火 前期中間考査①（～９日） 

１２日 月 静高祭要項提示 教育実習①（～３０日） 

１３日 火 科目選択教科ガイダンス（１） 

科目選択予備調査（１） 

２１日 水 管内企業説明会（３） 

２２日 木 静高祭作業開始 

進路オリエンテーション②（３） 

２９日 木 成績連絡会議  

http://www.shizunai.hokkaido-c.ed.jp/

